

みのりの丘



発行者 袖ヶ浦市平岡公民館 〒299-0211 袖ヶ浦市野里1563-1 TEL (75) 6677

題字 松永信彌子(野里)

令和5年平川地区二十歳を祝う会 ～平川地区は98名が二十歳に～



二十歳代表挨拶



主催者表挨拶



二十歳代表実行委員のみなさん



司会・進行 写真左



開式の言葉



閉式の言葉



令和5年1月8日に平川地区二十歳を祝う会を開催しました。平川地区では85人が参加し、厳粛な雰囲気の中、晴れの門出を地域のみなさんとお祝いをすることができました。式後の記念行事では、二十歳代表の実行委員のみなさんで作成した恩師の先生方のビデオレターや思い出の写真を上映し、和やかで暖かい記念行事となりました。

二十歳の皆様おめでとうございます。これからのご活躍をお祈りいたします。

国際理解セミナー ～南米パラグアイ～

リハビリテーションと人との交流



12月17日(土)に元JICA海外協力隊 長田真弥氏をお迎えし、第5回国際理解セミナーを開催しました。今回は南米パラグ

アイのイグアス地方で理学療法士としてクリニックでのご活躍の様子と体験談、そして、人々との交流について楽しいエピソードを交えお話をいただきました。

平岡の防災力アップ↑↑↑お家の耐震化～

家具の安全対策は済んでいますか？

阪神・淡路大震災は、約64万棟の住宅が被害を受け、6434の方が犠牲になりました。神戸市内における死亡原因の多くは、建物の倒壊や家具の転倒を原因とする「窒息死」や「圧死」、「頭部や内臓の損傷」だったそうです。震度5弱以上になると、固定していない家具は移動することがあり、転倒の危険性も出てきます。今のうちに家屋や家具の点検をして、安全対策を徹底しておきましょう。特に、寝ているときは無防備になるので、寝室は要チェックです。



固定していない家具は移動することがあり、転倒の危険性も出てきます。今のうちに家屋や家具の点検をして、安全対策を徹底しておきましょう。特に、寝ているときは無防備になるので、寝室は要チェックです。

平岡の REKISHI (歴史)

～永地の銅造地藏菩薩坐像～



この地藏菩薩は、今から288年前(享保20年)瀧泉寺の僧堅秀が、寺中繁盛郷内安全を祈願して建立されたものです。堅秀は地元の人々をはじめ遠く市原、千葉

など広範囲にわたり歓進し、江戸神田の鋳物師西村和泉守藤原正時が鋳造したものです。

地藏菩薩の高さは、1.2メートルの座像で蓮華座まで含めると2メートルにもなります。顔は優しく

穏やかで、慈悲に満ちており左手には宝珠を持っています。右手には錫杖は持っておらず、以前は刀剣を背負っていたと伝えられています。

地藏菩薩は、現実界と冥界の境に立って、冥界に行くものを救うと言われ、民衆の間で広く信仰されました。特に地藏は、子どもの救済者として信仰され、延命、とげぬき、身代わり等現世利益を与え、水子供養なども行われました。

出典：袖ヶ浦市教育委員会・市指定文化財

(野里 伊藤鉄夫)

図書室からのお知らせ

電子図書館って、ご存知ですか？

電子図書館、もうご利用されましたでしょうか？袖ヶ浦の図書館では、昨年8月から市内在住、在勤、在学の方を対象に、電子図書館サービスが利用できるようになりました。電子図書館はパソコンやスマートフォンを使ったインターネット上の図書館なので24時間、いつでも、どこでも電子図書館にアクセスすると本を借りることができます。

「利用したいけど、仕方がわからない!」という方は、気軽に図書館、図書室にお聞きください。



おもな行事予定

2月

3日(金) ひらおかシニアセミナー

10:00～「悪徳商法や詐欺から身を守る」

18日(土) 男性のための料理教室 10:00～

「体質改善! 男メシ! ～簡単調理で内から体を整えよう～」

26日(日) ひらおか子ども教室 10:00～

「スノードームを作ろう」

3月

15日(水) 社会教育推進員会議 18:30

中旬 利用者懇談会

